



**Nombre de alumno: Luis Angel Lopez Mendez.**

**Nombre del profesor: Raúl de Jesús Cruz López.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: Zootecnia de Bovinos.**

**Grado: 6°**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de mayo del 2025

La raza Gyr es de origen Katiawar, al oeste de la India es una raza caracterizada por su producción de leche, con muy buenos porcentajes, siendo una de las razas con una alta rusticidad, por su árbol genealógico, teniendo en cuenta, que esta raza ha tenido buenos sementales, para el mejoramiento genético, caracteriza por sus orejas largas, pero hay que tener cuidado con ello, porque este puede ser un problema, sino se llegara ha tener en cuenta la humedad de los oídos u hongos que se pueden llegar a presentar, claro no solo se puede llegar a caracterizar por la producción de leche, de igual manera se dice que es una raza de doble propósito, con cuernos caídos, dando su mejor producción en un clima trópico.

Los toros maduros llegan a pesar hasta 750 kilos y las hembras de un peso de 40 kilos